

[#RadioArtemisa](#)

autor:[Yusimi Alfonso Martinez](#), *periodista*

La compra de botellas vacías de la nueva cerveza cubana "Parranda", inició recientemente en la Unidad Empresarial de Base de Recuperación Materias Primas de Bahía Honda.

Eduardo Lugo Calvo director de esta unidad empresarial en el territorio, explicó que la zona de desarrollo Mariel recibirá estos productos para reciclar las botellas y continuar la producción, por cada envase que entregue, el cliente recibirá 15 pesos en moneda nacional.

Aclaró también que las botellas deben estar limpias de residuos de pintura, fango u otro material extraño y pueden tener tapas o no.

Parranda es una cerveza clara con 4.8 por ciento de alcohol y se presenta en formato de botellas plásticas de 500 y 1500 mililitros. Maneja un concepto ecológico, al desarrollar mecanismos para estimular el reciclaje continuo en diferentes puntos del país.

Para más información sobre el proceso de recuperación en Bahía Honda, los interesados pueden llamar a los teléfonos 49668136 ó 59991549, ó visitar la sucursal municipal, ubicada en la localidad cabecera de este territorio.